

## Jugendländerpokal in Brandenburg an der Havel

Am 07. März 2020 fand der Jugendländerpokal in Brandenburg an der Havel statt. Zunächst war geplant mit einer Jungenmannschaft und einer Mädchenmannschaft an den Start zu gehen, doch kostenmäßig konnte dies leider nicht umgesetzt werden. So fuhren Julia und ich alleine nach Brandenburg um den Wettkampf in einem 50-Meterbecken zu nutzen und Rheinland-Pfalz zu vertreten.

Der Länderpokal bzw. Jugendländerpokal dient als Vergleichswettkampf der Landesauswahlmannschaften und ist im VDST in der Wichtigkeit unter den Deutschen Meisterschaften angesiedelt. Julia schwamm über 100m FS, 200m FS und 800m FS gegen die Konkurrentinnen der weiblichen Jugend des Bundesgebietes bzw. der anwesenden Bundesländer in dieser Wertungskategorie. In der weiblichen Jugend waren neben Rheinland-Pfalz auch Schwimmerinnen aus Berlin, Brandenburg, Baden-Württemberg, Thüringen, Nordrhein-Westfalen, Mecklenburg-Vorpommern, Sachsen und Sachsen-Anhalt vertreten. So erkämpfte sich Julia zwei Einzelurkunden, über 800m FS den 5. Platz und über 200m FS den 6. Platz. An diesem Samstag fiel leider kein Landesrekord, aber die geschwommenen Zeiten waren die jeweils zweitschnellsten von Julia über die jeweiligen Distanzen, weswegen wir dennoch zufrieden sein dürfen.

Eine super Veranstaltung, wir wünschen uns für 2021, dass die Realisierung der Wettkampfteilnahme für eine Jungenmannschaft und eine Mädchenmannschaft möglich sein wird. Am liebsten in Landesauswahlshirts, wie es die anderen Landesverbände vorgemacht haben.

Ein Danke geht hier an der Stelle noch an Ines, die Präsidentin vom LVST, die mit einem finanziellen Sponsoring unsere Kosten deutlich verringert hat.

*Lisa Walter*